



Bundesministerium
des Innern
und für Heimat

POSTANSCHRIFT Bundesministerium des Innern und für Heimat, 10557 Berlin

Mitglied des Deutschen Bundestages
Herrn Christian Leye
Platz der Republik 1
11011 Berlin

HAUSANSCHRIFT

POSTANSCHRIFT

TEL

FAX

INTERNET

DATUM

BETREFF **Schriftliche Frage Monat Juli 2022**
HIER **Arbeitsnummer 7/279**

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

auf die mir zur Beantwortung zugewiesene schriftliche Frage übersende ich Ihnen die beigefügte Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

Rita Schwarzelühr-Sutter

Schriftliche Frage des Abgeordneten Christian Leye
vom 20. Juli 2022
(Monat Juli 2022, Arbeits-Nr. 7/279)

Frage

Haben die Bundesregierung, Sicherheits- oder Strafverfolgungsbehörden seit 2020 ernstzunehmende Hinweise erhalten, wonach der für tot erklärte frühere Wirecard-Manager Christopher Bauer mittlerweile mit neuer Identität in Vietnam leben soll und wenn ja, ist diesbezüglich Austausch mit Vietnam erfolgt, um eine Auslieferung zu begehren (<https://www.managermagazin.de/unternehmen/wirecard-christopher-bauer-von-partnerfirmapayeasy-tot-auf-philippinen-a-aa7f31fb-d173-4a20-ae2-e50e7b7b8810>)?

Antwort

Die Verfahrensführung im Komplex Wirecard obliegt der Staatsanwaltschaft München I. Auskünfte zum Stand der Ermittlungen können dort eingeholt werden.